



Alejandro Vásquez, presidente del Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur

## “Tengo confianza en los magallánicos de que podemos lograr la meta”

» La organización se prepara para las Jornadas de Rehabilitación con gran despliegue logístico y espera apoyo de la comunidad.

**E**n la previa de las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes, Alejandro Vásquez Servieri, presidente del Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur, compartió los intensos preparativos de este evento solidario que moviliza a toda la región. El cierre se realiza hoy sábado y, como cada año, representan un esfuerzo monumental para recaudar fondos que garanticen el funcionamiento de los tres Centros de Rehabilitación de la región. Como cada año, Vásquez extendió una invitación especial al Presidente Gabriel Boric para que sea testigo de la generosidad y el compromiso de los magallánicos con esta obra, pero como es de conocimiento el Mandatario se encuentra en Lima, Perú, participando del foro de la Apec.

“Estos últimos días han sido de intenso trabajo, gestionando la logística y asegurando la correcta llegada y acomodación de artistas, técnicos y voluntarios que estarán presentes en el Teatro Municipal”, señaló. Según detalló, las comisio-

nes de transporte y seguridad son fundamentales en esta etapa, ya que gestionan la movilización de quienes participan desde los aeropuertos hasta los hoteles, y de allí al Teatro para las pruebas de sonido y las presentaciones.

El Club de Leones Cruz del Sur ha logrado contar con el apoyo de diversas empresas e instituciones regionales y nacionales, que han ofrecido convenios y donaciones para fortalecer esta causa. Entre las actividades destacadas, Vásquez resaltó el inédito partido de fútbol entre la Armada y Carabineros, que, tras su éxito, ya planea ampliarse el próximo año para incluir a otras ramas de las Fuerzas Armadas. Además, empresas regionales como Tabsa, organizaron un recorrido hacia Las Pinguíneras, destinando los ingresos de este viaje a las Jornadas, que sumaron un aporte de 3 millones de pesos.

También se han realizado eventos deportivos como competiciones de padel y golf, una exposición de autos clásicos que

fue todo un éxito en la Zona Franca. “Es emocionante ver cómo la comunidad se moviliza de manera tan creativa y solidaria, planteó el presidente del Club de Leones.

Hoy, además del espectáculo central en el Teatro Municipal, se instalarán puestos en diversos puntos de la ciudad para fomentar la participación de la comunidad. Habrá actividades en la Plaza de Armas, en el BancoEstado del barrio 18 de Septiembre, en Colón con Borjes, y en Zona Franca, donde se podrá disfrutar del espectáculo de artistas locales, mientras se recolectan donaciones para las Jornadas.

En las provincias, la actividad también será intensa. En Puerto Natales, Porvenir y Puerto Williams hubo eventos este viernes 15, cerrando la recaudación en las comunas y extendiendo el espíritu de solidaridad por toda la región.

### Desafío con empresas

El presidente del Club de Leones valoró la participación de empresas locales y regionales en es-

**1.120**  
millones de pesos fue  
la cifra final recaudada  
en la edición anterior

tas Jornadas, aunque reconoció las dificultades para conseguir el apoyo de empresas nacionales y multinacionales. “Algunas empresas cooperan con la Teletón que no llega a nuestra región y no siempre conocen el impacto de esta obra en Magallanes”, acotó, quien también invitó a estas empresas a considerar la importancia de su apoyo en la zona más austral del país.

“Queremos que las empresas entiendan que nuestro Centro de Rehabilitación es fundamental para las familias magallánicas y que cada aporte cuenta para garantizar su funcionamiento”.

Para la comunidad, el mensaje es claro: “Invitamos a todos los magallánicos a participar este 16 de noviembre. Hemos vivido tiempos difíciles como



**Alejandro Vásquez Servieri, presidente del Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur.**

la pandemia y, aún así, siempre hemos podido contar con la generosidad de todos. Estamos convencidos de que este año no será la excepción, y confiamos plenamente en la solidaridad de nuestra región”, concluyó Alejandro Vásquez.

Con esta cruzada solidaria, el Club de Leones espera alcanzar una meta que garantice el financiamiento de sus tres Centros de Rehabilitación en Punta Arenas, Puerto Natales, Porvenir y el futuro establecimiento en Puerto Williams, cuya construcción se espera comenzar pronto, ya que está en proceso de licitación y que se ha demorado siete años. /LPA